

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 14 de Agosto de 2024



MEXICALI.- Ante la inminente reforma al Poder Judicial Federal, Ministros y Magistrados de éste poder no anduvieran ahora con el Jesús en la boca de haber atendido las voces de la sociedad que desde el 2009 les reclamaban su vida de sultanes, los sueldos enormemente inauditos y haber llevado el nepotismo a su máxima expresión, metiendo a la nómina, en muchos casos, a la esposa, a los hijos, a la novia, a los sobrinos, a los primos, al ahijado, a la nuera, al vecino, al yerno, al compadre, a la comadre, etcétera.

En los foros que se han realizado para debatir el tema, en los cuales han participado representantes de instituciones de educación superior, abogados y público en general, se han vertido opiniones en favor y en contra de la reforma, pero los Ministros y Magistrados definitivamente no tienen mucha defensa, porque ante las añejas exigencias del pueblo para que se redujeran los sueldos y las faraónicas prestaciones, hicieron como que la virgen les hablaba y se remitieron a la expresión de "no oigo nada, soy de palo, tengo orejas de pescado".

YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honoraria) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honoraria) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Pero se acerca la fecha en que no les quedará más remedio que aceptar que, por su voracidad, mataron a la gallina de los huevos de oro, aunque un escenario parecido ocurre en el Poder Judicial de Baja California, en donde todavía los magistrados no abren a la sociedad el debate sobre si están de acuerdo o no en que la misma fórmula que aplicarán a los Ministros, Magistrados y Jueces del Poder Judicial Federal, se la apliquen a ellos.

En donde también urge una reforma constitucional de pies a cabeza es en el sistema educativo nacional, para que a la vez se aplique localmente, en donde hay vicios

Planean dejar sin clases a la niñez bajacaliforniana LÍDERES "INSENSATOS"



AMPELIO ÍÑIGUEZ,
de la Sección 37 del SNTE



JUAN ENRIQUE VILLANUEVA,
de la Sección 2 del SNTE



que se deben erradicar, como la mafia que se mueve en las dirigencias de las Secciones 2 y 37 del SNTE, ambas infestadas de "comisionados" sindicales, la mayoría "huevozcos" que cobran sin trabajar, y de maestros privilegiados que en direcciones y supervisiones perciben salarios hasta de 200 mil pesos mensuales o más, en tanto que los profesores de grupo son los menos favorecidos, con ingresos raquíticos.

Es el caso que, a los líderes "insensatos" AMPELIO ÍÑIGUEZ, de la Sección 37 del SNTE y JUAN ENRIQUE VILLANUEVA, de la Sección 2, tradicionalmente serviles, aliados con la élite política y firmando contratos leoninos con el gobierno, ahora les salió "el espíritu" de la autonomía e independencia y chantajeando al gobierno del estado, amagando con que si no les pagan ¡YA! a los trabajadores del magisterio estatal el retroactivo anunciado el pasado Día del Maestro por el Presidente AMLO, no se presentarán a las aulas el día del arranque de clases ni después, advirtiendo que se irán a paro ge-

neral, a pesar de que se les liquidaron por adelantado los sueldos de todo julio y la segunda quincena de agosto, es decir todo el periodo vacacional, de manera que hasta el momento no se les adeuda nada en cuanto a los pagos salariales programados desde enero pasado.

A los maestros federales, así como a intendentes y personal administrativo pertenecientes al sistema federal, ya se les pagó el retroactivo, pero, aun así, y argumentando que la administración estatal tiene con ellos "otros pendientes por pagar", ya amenazaron con que tampoco ellos regresarán a dar clases el 26 de agosto, lo cual hace sospechar que se trata de una acción maquiavélicamente orquestada para desestabilizar al sistema educativo en Baja California, pues ya se les informó que se están haciendo gestiones en el gobierno federal para pagarles el aumento salarial retroactivo, lo cual no es una cantidad menor, pues se trata de 1,600 millones de pesos "extras" que no estaban contemplados en el presupuesto 2024, o lo que es lo mismo,

no es una enchilame otra de manteca conseguirlos.

Es decir, pretenden continuar "de largo" con las vacaciones y dejar sin clases al alumnado bajacaliforniano que estudia en escuelas públicas.

Independientemente que el magisterio es un gremio que merece respeto, es pertinente señalar que, a nuestro juicio, está ocasión los dirigentes charros y zánganos podrían provocar en la sociedad y en la Cámara de Diputados un debate que a la larga perjudicaría a los docentes en su salario, como ocurrirá con los sueldos de Ministros y Magistrados federales, que están en jaque en cuanto a que no solamente pueden acortarse los sueldos, sino hasta quedarse sin chamba, "tragedia" a la que se enfrentarán por codiciosos, insaciables y avorazados.

Y no debe haber ninguna duda que de deben pagar los mil 600 millones de retroactivo al magisterio estatal, máxime que es una orden presidencial, aunque la disposición llegó sin el recurso federal correspondiente, por lo que, lo menos que pueden hacer maestros, intendentes y administrativos estatales es ser sensatos y dar oportunidad a las autoridades de conseguir el recurso. Total, unas semanas más sin esa tasega, no los hace mas ricos ni más pobres.

El que se ha puesto la camiseta por Mexicali ante las históricas temperaturas que azotan la región, es el Secretario de Salud, ADRIÁN MEDINA AMARILLAS, que ya activó hasta a las fuerzas armadas y la Guardia Nacional, en un



SALVANDO VIDAS.

El doctor **JOSÉ ADRIÁN MEDINA AMARILLAS**, Secretario de Salud, intensificó el operativo para impedir que siga creciendo la cifra de decesos a causa del calor. A esta tarea se sumaron elementos de las fuerzas armadas y de la Guardia Nacional.

operativo inédito, que busca evitar siga creciendo la cifra de muertes por calor, que ya ronda los 40 fallecidos.

El operativo recorre zonas de gran afluencia de migrantes y personas en situación de calle, y los soldados reparten agua con Suero Vida Oral, donados por la Secretaría de Salud y el Ayuntamiento de Mexicali.

MEDINA AMARILLAS ha hecho buena mancuerna con la alcaldesa NORMA BUSTAMANTE, ya que se han "puesto las pilas" y no han soltado el tema del calor extremo y sus repercusiones en los mexicalenses, a diferencia de otros actores políticos que prodigan amor por esta tierra, pero en el implacable verano la olvidan por completo.

Este operativo se extendió hasta San Felipe, donde el calor no ha generado muertes, pero también es fuerte. ¡No bajemos la guardia porque viene lo peor de agosto!



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Como conocí a Norma Bustamante

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Cuando eso fue, yo era, lógico, algo mayor que ella, aunque no por eso, me consideraba una persona de mucha edad, ya que frisaba yo mi segunda juventud, aunque, siendo para ella, un total desconocido, que para nada hacía en este mundo. La época exacta no la recuerdo, pero a la Tienda de Ropa "El Kressito" sí. Se ubicaba en esos tiempos, a espaldas de la emblemática Nevería "Blanca Nieves" que operaba bajo el aún histórico edificio "Padilla", en la esquina de avenida Reforma y calle Morelos, frente a la Iglesia Catedral y a la entonces "Mueblería Monterrey", en donde su "Crédito era Oro de Ley", como lo anunciaba con su voz fuerte, modulada y elocuente, el icono de la locución mexicalense EDUARDO REYES CARBAJAL, locutor Estrella de la XECL. Allí, en la mencionada tienda de ropa fina para damas "El Kressito", propiedad de FRANCISCO "Don Pancho" PADILLA, trabajaba por las tardes la actual Alcaldesa cachanilla, una agraciada jovencita siempre elegantemente vestida y con su "molotito" o cola de caballo como, dándole el toque a su figura al de una muñeca de apardor. Su carismática y agradable presencia, destacaba entre sus demás compañeras de trabajo dentro de las que figuraban algunas amigas mías. A la jovencita NORMA ALICIA solo la conocía de vista, aunque su presencia física llamaba siempre la atención porque, sin hacer menos a ninguna de sus demás compañeras que también tenían lo suyo, ella, NORMA ALICIA, por su gracia, donaire y desenvoltura, destacaba como la fresa en medio de un pastel. Era la inolvidable época del entrañable paseo juvenil dominical llamado "El Reformazo" en el que participaban a bordo de sus lujosos vehículos las jovencitas del entonces vergel Cachanilla, como también los jóvenes galanes de la época, pertenecientes de la rancia sociedad mexicalense. En esos tiempos, NORMA estudiaba durante el turno matutino en la Escuela Secundaria Federal Número Uno, "18 de Marzo", de la avenida Obregón, cerca del Palacio de Gobierno, hoy Edificio de la Rectoría de la UABC, tradicionalmente conocida como "Secundaria Federal 18". La jovencita NORMA ALICIA, trabajaba por las tardes, para ayudarse en los gastos que le representaban los estudios que luego la llevarían a lograr su ansiado título de maestra de primaria, sin dejar de manifestar sus inquietudes por el arte de la actuación, en donde también logró consagrarse internacionalmente. La verdad, nunca me imaginé que, al devenir del tiempo, aquella inquieta jovencita, llegaría a ser mi patrona como Directora de Comunicación Social en el Gobierno Municipal de Don SAMUEL RAMOS FLORES en el periodo comprendido del 1 de diciembre del 2004 al 30 de noviembre del 2007.



Por Alfredo Mendoza R.

AGATÓN, realizó largo vuelo para llegar a la ciudad de Boston, Massachusetts.

AGATÓN participará en un curso sobre administración pública, por lo que estará varios días respirando de la brisa del océano Atlántico.

AYALA, quien el pasado viernes rin-



ARMANDO AYALA y CLAUDIA AGATÓN. Tiempos de salidas y de arribos, de agendas y sentimientos encontrados.



dió su quinto informe de gobierno, se prepara para un adiós definitivo como primer municipio de Ensenada.

De aquí al último día de agosto sostendrá una agenda "relajada" de trabajo y en donde privilegiará la calle antes que el escritorio.

Quiere AYALA una salida discreta, pero emotiva, me dijeron.

La alcaldesa electa, en tanto, lleva sema-

nasdándole forma al gabinete que la acompañará desde el primer día de octubre, al tiempo que se involucra en cursos ligados con su próximo desempeño público.

Quiere AGATÓN un arribo ordenado, sin aspavientos, pero que tampoco pase desapercibido, me dijeron.

Tiempos, pues, de salidas y de arribos, de agendas que se distancian y de sentimientos encontrados.

● BRENDA VALENZUELA TORO, recién nombrada directora general del Centro de Conciliación Laboral, anda en recorrido por todos los municipios para empaparse de la chamba y para presentarse ante el personal ahora bajo su mando.

Dijo que por lo pronto no considera cambios en los mandos inferiores de los centros de conciliación.

O sea que es mentira eso de que metió a la nómina estatal a varios de sus allegados.

Lo que sí es verdad, de acuerdo a la funcionaria, es que hay mucho trabajo por atender.

● ¿Por qué tan prolongada la demora para entregar las placas de los vehículos "chocolates" que son registrados en el programa de re-

gularización del gobierno federal?

Según algunas voces, es para frenar la introducción al interior del país de vehículos ya regularizados.

Y es que, aseguran, se había convertido en un negocio, muy lucrativo.

La demora para recibir las placas puede extenderse hasta por tres meses!

Por cierto, me preguntaron qué tan le-

gales son las licencias de manejo que se ofertan en plataformas digitales.

Y les respondí que seguro son muy pero muy legales, porque el gobierno está al tanto y no dice lo contrario.

● EDUARDO VEGA ZAMORA, director de Bienestar, se presentó ante los integrantes del Cabildo al continuar la glosa del último informe de gobierno.

El también regidor electo se vio respaldado en su comparecencia por vecinos de varias colonias populares.

A decir de ARMANDO AYALA, VEGA ZAMORA será un duro contendiente por la alcaldía en las elecciones del 2027!



EDUARDO VEGA ZAMORA (centro) participó como director de Bienestar en la glosa del último informe de gobierno. A partir de octubre la hará de regidor.